

# *Causa millonarios daños económicos violencia derechista en Venezuela*

---



Caracas, 11 abr (RHC) Casi dos millones de dólares resultaron las pérdidas económicas provocadas en Venezuela por grupos violentos de la derecha durante las marchas de la última semana.

El ministro venezolano de Transporte, Ricardo Molina, precisó que las cifras incluyen los daños causados a instalaciones del Metro de Caracas, unidades de transporte, sistema de alumbrado público y señalización de las vías.

Molina denunció a los cabecillas del partido opositor Voluntad Popular, quienes desvían las concentraciones hacia destinos no autorizados para generar violencia.

Hay que estar a la altura de los retos futuros, preparados en unión cívico-militar para seguir dando el ejemplo, para seguir avanzando con el pueblo, afirmó el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro.

El mandatario llamó a todos los venezolanos a fortalecer la unión cívico-militar, que permita afrontar los nuevos retos de la Patria, durante el acto de homenaje por el bicentenario de la Batalla de San Félix, efectuado este martes en el estado Bolívar.

Maduro instó a rescatar los ideales bolivarianos e independentistas para seguir construyendo el socialismo del siglo XXI y así consolidar la soberanía y la paz en la nación, en momentos en que ahora transita el mismo camino que los libertadores de la Patria Grande, como Simón Bolívar y Manuel Piar, en defensa de su independencia.

'Es el mismo camino de Piar, es el mismo camino de Anzoátegui, ascendido a general hace 200 años, es el mismo camino de Simón Bolívar, de Antonio José de Sucre, de los grandes, de los gigantes. 200 años y todos los días hay que estar a la altura del reto inmenso de construir un país potencia, una patria potencia", afirmó.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/126784-causa-millonarios-danos-economicos-violencia-derechista-en-venezuela>



**Radio Habana Cuba**